

Con fe y sin descanso: Familia de Enzo Álvarez recurre a psíquica para encontrar pistas de su paradero

Por: Valentina Echeverría O.

A 18 días de la desaparición de Enzo Álvarez, joven de 30 años, su familia sigue buscando sin descanso. Lo vieron por última vez el 9 de julio, cuando salió desde la casa de su padre en el sector Pan de Azúcar, Majada Blanca rumbo al hogar de su madre pero nunca llegó.

Desde entonces, la familia ha emprendido una búsqueda intensa, que en los últimos días tomó un nuevo rumbo al recurrir a la psíquica de Chimbarongo, Isabel Cristina. «La verdad es que fui yo quien tomó la iniciativa. Anoche estuve pensando en alguien de confianza que hubiese participado en algún caso conocido y me acordé de ella», cuenta su hermana, Nicole Álvarez.

Aunque no han sido tradicionalmente cercanos al mundo místico, Nicole explicó que la fe y la desesperación se mezclan en momentos como este. «Creo que es un poco de las dos cosas. Siempre hemos creído que hay personas con un don, pero también tenemos esta angustia de buscar cualquier alternativa, cualquier pista o algo que nos ayude a encontrarlo».

En el primer contacto

Desde el 9 de julio no se sabe nada del joven con epilepsia y discapacidad cognitiva desaparecido en Coquimbo. Sus seres queridos han desplegado una búsqueda incansable, ahora también con ayuda alternativa. Piden apoyo urgente del gobierno para realizar operativos que ayuden a dar con su locación.

con la psíquica, esta empezó a descifrar dónde podría estar Enzo, considerando como una opción un humedal cercano, del que le pidió fotos a la familia para tener más certeza, ya que percibió que podría estar en un entorno similar.

Por parte de las autoridades, la causa está actualmente en manos de la Policía de Investigaciones. «Nos han dicho que están haciendo diligencias, aunque no nos han mencionado cuáles. Nos aseguran que están trabajando», comentó Nicole.

Mientras tanto, la familia se encuentra unida, pero profundamente afectada. «Estamos muy tristes y angustiados, pero también muy unidos, entre hermanos y mi mamá buscando cualquier forma de encontrarlo. Él es el menor, y como se ha dicho antes, padece de epilepsia y discapacidad cognitiva. Nos preocupa mucho que esté sin su medicación. Ya



son 18 días sin saber nada de él».

Además, han debido lidiar con múltiples llamadas y confusiones. «Sí, nos han llamado muchas personas,

han enviado mensajes por distintas redes sociales, incluso fotos de personas que creen que han visto a mi hermano, pero finalmente ninguna ha resultado con éxito.

Ninguna ha sido él», explica.

Además, la familia hace un llamado directo a las autoridades locales y al gobierno central. «Le pedimos por favor a las autoridades que nos ayuden en la búsqueda, ya que cada minuto que pasa cuenta, porque mi hermano tiene su enfermedad y es angustiante ver cómo los días pasan y no sabemos nada de él. Si las autoridades de gobierno nos pueden ayudar a hacer algún operativo de búsqueda sería ideal, ya que nosotros como familia hemos salido a buscarlo con nuestros propios medios y no hemos obtenido resultados favorables.»

▶ ¿Cómo ayudar?

Enzo mide aproximadamente 1,80/ m, tiene un tatuaje con su nombre en el brazo izquierdo y otro con el nombre «Silvia» en el derecho. El día de su desaparición vestía jeans y un poncho oscuro.

Cualquier persona que pueda aportar información sobre su paradero puede comunicarse con la familia a los teléfonos +56 9 3411 4065 o +56 9 5699 8295, o bien entregar datos directamente a la PDI.